

Con Estilo  
**LOURDES  
MENDOZA**

[conestilo@reforma.com](mailto:conestilo@reforma.com)



# Revive AHMSA

- Cenaron en la Gloutonnerie
- CAABSA, ¿un dolor para el GDF?

**AHMSA** presentó ayer ante un juzgado de Monclova, Coahuila, una solicitud para iniciar el levantamiento de la suspensión de pagos que mantiene desde 1999. Una vez que el juzgado decrete el levantamiento de la suspensión, AHMSA pagará el 100 por ciento de los adeudos por mil 700 mdd en 3 años. En el convenio con los bancos y proveedores acreedores también se determina que estos podrían capitalizar parte de la deuda en acciones.

Desde que asumió la rectoría de la UDLA de Puebla, **Luis Ernesto Derbez** prometió llevar a la institución adonde nadie la había llevado y ¡vaya que lo cumplió!, pues hoy se debate en la mediocridad, entre corrupciones, fraudes y manipulaciones con la complacencia de **Morenó Valle**, ya que la Junta de Instituciones de Asistencia Social de Puebla no funciona. Desmanteló la estructura docente y de investigación; la matrícula va en caída e, increíblemente, el fondo de retiro de los trabajadores "desapareció". Súmese a estos "méritos" del rector un fraude en la cobranza de la cartera vencida, pues quienes pagaron un adeudo con unos terrenos, los cuales jamás llegaron a las arcas de la **UDLA** (averiguación previa AVP/PGR/PUE-I/1155/2012/DMS-V). Se adulteraron firmas de

una falsa sesión del Patronato (29/I/2013), en la que se "autorizó" condonar el adeudo. Las demandas presentadas ante la autoridad federal avanzan, pero ante la poblana, causalmente, no prosperan, y no queremos pensar que sea porque Derbez se alió con el Procurador **Víctor Carranca** a cambio de becas y hasta es miembro del Sistema de Seguridad Pública de Puebla.

De la **Ronda Uno** les puedo comentar que estuvo bien en lo general, pues se nota que la **Comisión Nacional de Hidrocarburos** quiso blindar el proceso. Las áreas de explotación en aguas poco profundas son 14; que los primeros barriles estarán en 3 a 5 años; que es necesario contar con 5 años de experiencia; que los altos requerimientos de capital (1000 mdd en activos) para participantes hará muy complejo que empresas mexicanas participen; que se permiten asociaciones, pero de manera limitada, cada consorcio sólo puede presentar propuestas en 5 áreas de las 14. El proceso finalizará a más tardar en agosto del próximo año. Quétal que un día antes de la presentación **Emilio Lozoya**, director de Pemex, cenó con **Carlos Ruiz Sacristán**, de Ienova, en la **Gloutonnerie** de Polanco

Hace 8 días, la **Secretaría de Obras** del GDF otorgó la licitación para el tramo III del

**Tren Interurbano México-Toluca**, que irá de La Marquesa a Observatorio, a CAABSA, de los hermanos **Luis** y **Mauricio Amodio**, a pesar de que su propuesta es 900 mdp más cara que la más ventajosa. Y no es que quiera ser ave de mal agüero, pero así como en el **tren México-Querétaro** el plazo fue muy corto, por lo que ni la Contraloría ni la testigo social firmaron el fallo. Pero lo peor del caso es que esta constructora trae serios problemas económicos y legales por su participación en el **Túnel Sumergible de Coatzaocoalcos**. El proyecto trae una deuda de 350 mdp, a los que hay que sumarle 150 más del pari passu original, y para la conclusión y entrada de operación se habla de otros 750 mdp extras! Y ya ningún banco afiliado a la **ABM** les quiere prestar. Pero además la relación entre **CAABSA** y **FCC** con quienes están en el túnel no es nada buena, al grado que los hermanos Amodio demandaron mercantilmente a los hispanos (a los que se acaba de sumar **Carlos Slim**) quienes, hasta donde se sabe, ya contrademandaron.

## TWITT-ESTILO

@carolina\_rocha\_Raúl Salinas inocente, Montiel inocente, Elba lo será. Ellos inocentes y nosotros culpables de permitirles acceder al poder.

TWITTER@LUMENDOZ

